

Jeudi 28 mars 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **AD'OCC : Première agence de développement économique française labellisée « Engagé RSE » par l'AFNOR**

AD'OCC, l'agence de développement économique de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée, est la première agence de développement économique en France à recevoir du groupe AFNOR le label « Engagé RSE » au niveau « confirmé » ainsi que le label international « Responsibility Europe ».

Mardi 26 mars, à la Cité de l'économie et des métiers de demain, à Montpellier, Vincent Gillet, le Secrétaire général adjoint du groupe AFNOR a remis le label [« Engagé RSE »](#) et le label [« Responsibility Europe »](#) à Nicolas Schaeffer, le Directeur général de l'agence AD'OCC.

Pour Jalil Benabdillah, vice-président de la Région Occitanie délégué à l'économie et vice-président de l'agence de développement économique AD'OCC. : *« L'agence n'a cessé d'œuvrer pour un développement durable dans l'accompagnement des entreprises. Nous sommes très fiers de ce réel engagement ! Consciente du contexte environnemental et sociétal, AD'OCC confirme l'exemplarité de sa démarche en matière de RSE, exemplarité non seulement pour elle-même mais aussi pour toutes les agences des Régions de France regroupées au sein du CNER ».*

Vincent Gillet a insisté sur *« l'exemplarité de la démarche RSE initiée par l'agence. C'est la première agence de développement économique en France à recevoir notre label « Engagé RSE » et c'est la seule. Très peu d'organismes publics ou en charge de missions de service public se sont engagés dans une démarche aussi développée. Nous en comptons une dizaine sur 600 labels délivrés. »*

*« Le label Engagé RSE a été attribué à la suite de 7 jours d'évaluation sur les différents sites de l'agence, et de l'interview de 100 collaborateurs et d'une dizaine de parties prenantes, a rappelé le Secrétaire général adjoint du groupe AFNOR. Chez AD'OCC, la démarche est profonde et portée par l'ensemble de la structure, avec la volonté de faire évoluer les pratiques en interne, mais aussi par rapport à toute la sphère d'influence de l'agence. L'enjeu désormais pour l'agence sera de continuer de se dépasser, en s'inscrivant dans l'amélioration continue, au fil des audits de suivi et de renouvellement ».*

*« Notre agence s'est engagée à structurer sa propre démarche RSE depuis plusieurs années, déclare Nicolas Schaeffer. C'est vraiment un engagement fort de nos équipes, à tous les niveaux de l'agence. AD'OCC a pour ambition d'appuyer la transition écologique et sociétale pour soutenir la croissance durable du territoire. L'agence qui apporte son expertise aux entreprises des différentes filières régionales s'engage à relever les enjeux de développement durable. »*

Le Directeur général de l'agence AD'OCC d'insister : *« La démarche RSE de l'agence participe à l'appropriation et montée en compétences des collaborateurs AD'OCC pour renforcer leur capacité d'appui aux entreprises dans la transformation responsable de leurs modèles. Elle est menée dans une perspective d'amélioration continue de l'agence et d'exemplarité vis-à-vis de l'ensemble de ses parties prenantes. »*



### **Contacts Presse AD'OCC**

Julie MYC RACHEDI : [julie.myc-rachedi@agence-adocc.com](mailto:julie.myc-rachedi@agence-adocc.com) - 06 07 26 11 31

Jérôme BOUCHINDHOMME : [jerome.bouchindhomme@agence-adocc.com](mailto:jerome.bouchindhomme@agence-adocc.com) - 06 23 30 23 01